

REUNIÓN EMPRESARIAL – 22 DE MAYO DE 2019

PROPUESTAS PLANTEADAS POR LAS EMPRESAS

Propuesta 1.- Arrecife debe estar por encima de cualquier color político. Arrecife se muere y necesita de la unión de los empresarios y seguir trabajando por Arrecife para que los dirigentes los tengan más en cuenta. Por ejemplo, empezar con consensuar los primeros 100 puntos prioritarios de Arrecife para tenerlos como hoja de ruta y no caer en el olvido.

Propuesta 2.- Problema con la oferta para los cruceristas. Una gran afluencia de público que no encuentra actividad de ningún tipo en Arrecife. Hace falta mayor implicación de los empresarios.

Propuesta 3.- Problema de la vivienda en Arrecife. Muy en positivo Lanzarote y muy en negativo Arrecife. Una ciudad empobrecida. Hay personas dispuestas a trabajar por la ciudad. Hay actividad empresarial, pero esos citados cruceristas pasean entre basura, entre casas abandonadas....

Propuesta 4.- Nunca se ha visto tan mal Arrecife y nunca se ha visto tantos empresarios reunidos como hoy, preocupados por Arrecife. El ayuntamiento no saca adelante ningún proyecto que se les presenta. El ayuntamiento, no es que funcione mal, es que es como si no existiese y hay que tomar cartas en el asunto.

Propuesta 5.- Aceras en mal estado, basura, inundaciones... La unión es imprescindible para luchar y lograr cambiar la ciudad, con más y mejores infraestructuras públicas. Centro de congresos, Centro Sociocultural a la altura de una capital.

Propuesta 6.- Que la Cámara pueda crear o liderar una asociación con personas físicas afectadas por el Plan General y no sólo las empresas. Que pueda ser medida de presión para que el Plan se apruebe.

Propuesta 7.- Hay que asumir parte de responsabilidad como ciudadanos porque llevamos muchos años viendo cómo diferentes partidos políticos sólo están preocupados por su continuidad y no por el futuro de Arrecife. Han olvidado que sólo les hemos encomendado la gestión del Ayuntamiento, pero sin olvidar que están al servicio de los ciudadanos.

Propuesta 8.- El alcalde es la marca de la ciudad y la ciudad, su marca. Arrecife es una ciudad CERRADA y no es nada accesible. Un bunker que no proyecta lo que tiene dentro.

Propuesta 9.- Además de trabajar y luchar por unas infraestructuras y servicios esenciales, las empresas tienen que flexibilizarse más y pensar más hacia el cliente con horarios más amplios, mayor y mejor oferta comercial... Y no dispersar los esfuerzos, como parece que hay ahora. Unirse todos y que se logren objetivos de verdad. Piden la unión y consenso entre las asociaciones de comerciantes.

Propuesta 10.- Al hilo de este último comentario, hay que tener en cuenta la cantidad de trabas que se encuentran las empresas para dinamizar la zona comercial. Caso de la cultura. Para organizar cualquier tipo de actividad, hace falta un plan de seguridad y mil trámites más en el ayuntamiento, que hacen imposible la organización de actividades. Trabas burocráticas enormes.

**** Respuesta Miguel Cabrera. Arrecife Centro.** Dinamizar en la calle es misión imposible. Para dinamizar, hace falta que la zona comercial esté consolidada y Arrecife está en el proceso contrario, des-consolidándose. Un círculo vicioso de complicada solución. Hay que pagar plan de seguridad, seguros, tasas de ocupación de vía pública... importes difícilmente asumibles.

Propuesta 11.- Parece que realmente hay un interés oculto para que la ciudad se muera. Hay asociaciones divididas, que parece que no representan a las empresas que no sean de la zona centro. Han matado las calles comerciales poco a poco, nos han quitado la ribera, la avenida... para dinamizar una fiesta de barrio, mil trámites, peritos...

Propuesta 12.- Propuesta recuperación de edificios. ¿por dónde hay que empezar para recuperar y rehabilitar los edificios que se están cayendo?

**** Respuesta Neftalí Acosta.** Es una de las propuestas que llevábamos y se ha elevado al Ayuntamiento desde hace muchos años. No se ha aprobado el Catálogo y no se puede actuar. Se tiene que definir qué se protege y qué no y después actuar.

Propuesta 13.- Tenemos que empezar por revitalizar la actividad económica y cultural para que los lanzaroteños vuelvan a sentirse orgullosos y querer visitarla y vivir en la ciudad.

Propuesta 14.- Altavista. Es como un queso gruyere. Aceras, asfalto, limpieza, recogida de enseres que no existe...



Propuesta 15.- Crear una mesa de trabajo con las organizaciones y con representantes de cada uno de los 17 barrios para poder conocer los problemas de la zona y poder actuar. No sólo para tratar los problemas, sino también para diseñar el Arrecife que queremos y presentar de forma legítima propuestas serias al ayuntamiento.

Propuesta 16.- Los funcionarios y políticos se han apropiado de lo publico y es al revés. Son trabajadores nuestros.

Propuesta 17.- Emprendedores jóvenes con ideas que ven un gran potencial que no se está explotando. Los jóvenes abandonan sus proyectos porque no quieren arriesgarse a montar sus negocios en Arrecife. Es un área en cuarentena donde da miedo invertir en sus sueños. ¿qué se puede hacer para atraer a la gente joven y que se atrevan a emprender?

** Respuesta José Torres. El emprendimiento es algo en lo que la Camara lleva trabajando, sea donde sea. Para eso es necesario que se trabaje en la diversificación económica (economía azul) y crear el ecosistema necesario que lo fomente. Esto es un bache, hay que superarlo, con más voz.

** Todas las organizaciones empresariales se ponen a disposición del futuro grupo de gobierno de Arrecife, **para trabajar por la ciudad.**